

Hansestadt Stralsund
Der Oberbürgermeister
Büro des Präsidenten der
Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP: 9.1

Ausbau Fahrradstraßen

Einreicher: Ralf Klingschat, CDU/FDP-Fraktion

Vorlage: AN 0065/2022

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, mit Ausgangspunkt Sundpromenade über die Gerhart-Hauptmann-Straße und Hainholzstraße eine weiterführende Verbindung Richtung Knieper West und Grünhufe in Form von Fahrradstraßen einzurichten.

Beschluss-Nr.: 2022-VII-05-0866

Datum: 09.06.2022

Im Auftrag

gez. Kuhn